

敬頌新禧

新年
一発目の

こじか荘

勝手に写真コンテスト



こじか荘から版



腕が鳴るで賞

題名

「2014版門松！」



正月を彩る門松を、ご利用者と一緒に作りました。葉牡丹や松、梅、南天の配置に、「トリヤ、ゴト」に飾りやえんかいのお、「忘れたでよお」と「こやかな笑顔の中に、新しい年への喜びと期待込めて組み立てました。

縁起がいいで賞



題名

「これで今年も元気でしょう！」

撮影者
特養介護士
田邊晃宏

こじか荘恒例、年初め年賀式での「コマです。ご利用者皆さんとお屠蘇を飲んだ後登場したのが、職員が舞った獅子舞です。御隣子のリズムに合わせて慣れない舞をしたものの、ご利用者も思わず笑顔。獅子に噛まれ無病息災、カメラに向けて笑顔ポーズ！ご利用者皆さんが、元気で楽しく過ごしていただける一年になれば良いと思います。





特養正看護師
上田美香

天使のように包み込む 看護

新年明けまして おめでとうございませう。こじか荘にお世話になり、初めてのお正月を迎えることができました。多忙な毎日をお勤めいただき、ご利用者の方々の温かいお言葉を日々頂き、励みになって参りました。ご利用者にとって元気に過ごしていただけるように、そして今日も楽しく過ごしていただけたらいいなと願っています。今年も看護師として頑張りたいと思います。これからも宜しくお祈り致します。皆様のご多幸と健康をお祈り致します。

「初志貫徹」

「馬の質感が良く出てます！」

特養では、十二月になると、翌年の干支の「ちぎり絵」をご利用者の方と一緒に作ります。今回は「午年」のちぎり絵です。ダンボールを手でちぎって、のりで貼り付けて作りました。ご利用者同士で相談されながら作っておられました。完成したちぎり絵は元日の年賀式にも使用しました。手作りの素朴なちぎり絵が今年一年、こじか荘の壁面を彩りましてくれようと思います。



特養介護士
川本治樹

愛・夢・情熱 特養

「じっくりですが作品介绍」

窓口というしやる方は面会される方、入所申込みされる方、料金の支払いに来られる方、業者の方等々、本当に様々です。私心がけているのは、笑顔での対応と心地良い挨拶です。時には、ご利用者の様子や状況等を聞かれ、返事に詰まる事もあります。事務所・特養・通所・居宅の職員と連携して、日々接しています。これからも、明瞭な態度で、声を掛けさせて頂きたいと思っております。

「おもてなし」



事務員
松田美奈子

こんにちは！いつも爽やか 窓口



調理員
古胡美貴

美味しい食事の玉手箱 厨房

「お口のケアって大切」
一歳になった息子が歯磨きを嫌がり困っています。歯ブラシをカミカミやおもちゃにするのです。先日、荘内の研修会に参加して「口腔ケアをしないと病気になる」ともある。と聞きました。誰も美味しいものを食べ、健康でいられる事が幸せですよ。息子が将来、辛い思いをしないように、口のケアの大切さを教えようと思います。一日一日が大切と肝に銘じ、母、頑張らねば！と思っております。



「はみがき、キレイなんだよな〜」

「嬉しい」

いつでも駆けつけませ〜 支援センター



介護支援専門員
小玉愛子

「嬉しい」
あるお宅を訪問すると、玄関先で誰かを待たせておられる。「ヘルパーさんを待ちよった。最初は嫌だったが、今では、毎回、来てくれるのを心待ちにする。」と笑顔で話される。介護の相談をして嬉し瞬間です。相談に来られた方に、必要なサービスを繋げていくことで、少しでも、在宅での生活が送り易くなることを願って活動をしています。



編集部は今年も走りますよ〜！



「私にもサンタはくるかね〜」



通所介護士
塚本祥恵

「ハッピー☆デイサービス」
テイサービスでも冬を彩るクリスマスツリーの飾り付けをしました。「これはどうに付けようかしら？」「こちらが寂しいけれど、何かつけようかしら？」、「うまいこと飾れる？」「願い事をしながら飾れば、願いが叶うかなえー」「そりゃ、セタじやろー」と和やかな雰囲気で作業は進み、「3.2.1」のかけ声で点灯！きらきら光り出したツリーに皆さんうっとり。クリスマスまでの間、幻想的な雰囲気を醸し出していました。

みなさんのパワースポット 通所

家族介護者教室

11月19日(土)
お忙しい中、多数ご参加いただきありがとうございました。みなさまの、介護の良きパートナーとしてお役に立てるように今後も教室を開催したいと思います。



あれこれ掲示板



家族との大掃除・交流会

10月13日(日)
大掃除・交流会にご参加いただきありがとうございました。職員だけでは出来ない個所まで清掃をしていただき、職員一同、感謝しております。



こじか荘を 見て！聞いて！知って〜！

「新年、みんなの意気込みを聞いてやってください！」



新 ちぎり絵

第7弾

こじか荘の職員白慢!

(あんな職員
こんな職員)

笑顔がいつばい、ママさん介護士

「家族を繋ぐ仲良しコンビ」

皆さんの趣味は何ですか。私の趣味は…編み物にビーズに…色々なものに興味を持ち、始めてはみるのですが長続きせず、これといって人に言えるような趣味がありません。私の子供の頃から好きなことは本を読むことと、音楽を聴くことです。本なら絵本でも、小説でも、漫画でもおもしろそうなものがあればすぐに買ってしまう。今、うちの家族はある漫画にはまっており、みんなで楽しく読んでいます。本にDVDにCDにゲームにお菓子に…その漫画の関係のものが揃ってあるので何だか笑ってしまいます。

そんな私達家族は、月に一回は必ずどこかに行くことになっているのですが、小学6年生と4年生の息子達にどこに行きたいかと訊くと、必ず「映画」と言います。私達家族四人の共通している趣味が映画鑑賞なので、月に一回の楽しみはほとんどは映画を観に行っています。映画を観た後、四人でその映画について語るのも楽しみの一つです。

家族みんなで笑ったり、一緒に何かを**楽しむ**事で気分転換、明日からまた仕事を頑張ろうという活力につながっています。皆さんも家族や友人と、共有の趣味を持って、一緒に楽しんでみてくださいね。



特養介護士
西村恵子

(好評?につき、私のコラム連載します^^:)

俺の部屋



編集委員 丸田電士

1年を表す漢字として2013年は「輪」に決定。応募総数17万通。輪の応募は9万通と、圧倒的な数字である。「竜巻や豪雨による被害への支援の輪」「東京五輪の開催が決定した輪」など内訳は様々である。その中で一番印象的だったのは「長寿番組、笑っていいともが終わる事があった。なぜ? 輪と関係があるのか? 番組の中で芸能人が自分の知人を紹介し、いわば数珠つなぎで紹介していく「輪」である。30年以上も続き、国民的司会者タモリがお茶の間を沸かせ、他局を圧倒していた。が、2014年3月で終了を迎える。「時代の二一」に合っていない? 視聴率の低迷? が原因なら、二一? 視聴者が見たいと思う内容ではない! という意味なのだろうか?」

どの世界でも、もちろん介護の世界でも二一に合ったサービスが常に求められている。とりわけ介護の世界では、利用者の声に出来ない心、目で見えない雰囲気を感じ、形にしていく事が必要です。どの世界、業界においてもその時の二一に敏感でなければ利用者選ばれ、利用者満足してもらえない仕事が出来ないと思いませんか?

感染症予防について

日頃から面会者の皆様には、手洗い・うがいにご協力いただき、ありがとうございます。これから、より一層、感染症が心配される時期になりますので、引き続き、感染症予防へのご協力をお願いいたします。



編集後記

明けましておめでとうございます。

今年もより一層、みなさまに愛される新聞作りを目指します!

寄付

宗盛恵美子様(花の苗木)

ありがとうございます



ボランティア係り
介護士 熊谷裕子

ボランティア

- | | | | | | | | | | |
|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-------------|-----------|-------------|-------------|-------------|
| 22日 | 12月 | 16日 | 13日 | 4日 | 11月 | 19日 | 18日 | 5日 | 10月 |
| 鮎谷 美紀枝様(散髪) | ひまわり一座様(演芸) | ひまわり一座様(演芸) | 鮎谷 美紀枝様(散髪) | ひまわり一座様(演芸) | 鮎谷 美紀枝様(散髪) | 中村重喜様(陶芸) | 鮎谷 美紀枝様(散髪) | 鮎谷 美紀枝様(散髪) | 鮎谷 美紀枝様(散髪) |

次回もお楽しみに!



編集委員
丸田電士